



Le jury des prix Espace MUNI 2021 souhaitait souligner l'engagement et le dévouement extraordinaire de M. François Riendeau envers sa communauté. Citoyen inspirant, ce retraité cherche à contribuer quotidiennement au mieux-être de ses concitoyennes et concitoyens, et ce, par différentes actions.



### **PROFIL DU LEADER**

Depuis qu'il a pris sa retraite du monde de l'enseignement en 2018, M. François Riendeau est plus actif que jamais !

Le citoyen de Bromont est à la fois président du Comité consultatif de la famille, membre du Comité consultatif des aînés, représentant à la Table des aînés de la MRC de Brome-Missisquoi et porte-parole de cet organisme à la Table des porte-parole de la MRC. Comme si ce n'était pas suffisant, l'ex-enseignant est aussi secrétaire du Comité de transport actif, membre du Comité de circulation et du Pôle de concertation communautaire de la Ville de Bromont, ainsi que représentant du monde de l'éducation au Comité de la Fondation BMP.

Qualifié par ses pairs de collaborateur disponible, engagé, souriant, bienveillant, fiable, polyvalent et à l'écoute, M. Riendeau a également apporté son soutien aux personnes vulnérables durant la pandémie. Celui-ci a notamment effectué bénévolement la livraison de leurs commandes d'épicerie, en plus de rapporter à la Cellule de crise mise sur pied par la Ville de Bromont ses observations et ses idées pour améliorer le quotidien des citoyens les plus isolés.

